

ECONOMIA

# Ecopetrol marca un hito en el transporte marítimo de crudo al exportar dos millones de barriles en un barco híbrido

Por: Danilo Pérez

Julio 15, 2024, 4:56 PM — 1 minuto de lectura



[Envíanos tu denuncia o noticia](#)



**Resumen** Versión Beta 

Ecopetrol, empresa colombiana, ha realizado la primera exportación de crudo en un barco híbrido, el "New Aden", hacia India. Esta embarcación, que combina velas de fibra de carbono y tecnología de vanguardia, reduce la emisión de CO2 y el consumo de combustible entre un 5% y un 8%.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

 **Espacio publicitario disponible**

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. [Conocer tarifas](#)

Consulta nuestra nuevas tarifas.

[+ Google Noticias](#)

[+ Canal WhatsApp](#)

Ecopetrol ha hecho historia al convertirse en la primera empresa en Colombia en exportar crudo a través de un barco híbrido, un movimiento pionero hacia un futuro más sostenible en la industria marítima. Este hito marca un paso importante en el compromiso de la empresa con la descarbonización y la transición energética, integrando soluciones innovadoras que protegen el medio ambiente sin sacrificar la eficiencia operativa.

El barco, llamado "New Aden", zarpó del puerto de Coveñas en el Caribe colombiano con destino al puerto de Sikka en la India, transportando dos millones de barriles de crudo. Esta embarcación única combina tecnología de vanguardia con métodos tradicionales, utilizando velas de fibra de carbono de alta tecnología que aprovechan la fuerza del viento como fuente de energía adicional.

Gracias a esta tecnología híbrida, el "New Aden" reduce el consumo de combustible entre un 5% y un 8%, lo que se traduce en una disminución estimada de 633,61 MT de emisiones de CO2 en comparación con buques que navegan la misma ruta. Esta hazaña representa un avance significativo en los esfuerzos de Ecopetrol por mitigar el impacto ambiental de sus operaciones marítimas.

Felipe Trujillo, Vicepresidente Comercial y de Mercadeo de Ecopetrol, afirmó: "En Ecopetrol, no solo estamos comprometidos con el cumplimiento de nuestras operaciones y la generación de valor, sino también con liderar la transformación hacia un futuro energético sostenible. Nuestra visión de sostenibilidad va más allá del cumplimiento; se trata de una profunda transformación de cómo operamos, integrando soluciones que protegen el medio ambiente al mismo tiempo que mantenemos nuestra eficiencia operativa."

La utilización del "New Aden" es el resultado de más de un año de trabajo de la mesa de fletamento de Econetrol, una iniciativa innovadora que

refleja el compromiso de la compañía con la descarbonización y una transición energética justa. Este hito marca un precedente importante para la industria marítima colombiana, demostrando que es posible transportar crudo de manera eficiente y sostenible.

Ecopetrol continúa a la vanguardia en la búsqueda de soluciones innovadoras para reducir su huella ambiental y contribuir a un futuro energético más sostenible para Colombia y el mundo.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

## Relacionada



ECONOMIA

### Mintic aplaza por segunda vez licitación de "Escuelas Potencia" para internet en zonas rurales

El Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Mintic) prorrogó por 10 días la licitación para llevar internet a 3082 centros educativos rurales, mientras espera respuesta de la Procuraduría General sobre el proyecto "Escuelas Potencia".

Por: Danilo Pérez

Julio 15, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

### Atención adultos mayores. Inicia el pago del ciclo 7 de Colombia Mayor

Prosperidad Social de Colombia inicia el séptimo ciclo de pagos del programa Colombia Mayor, que beneficiará a más de 1.6 millones de adultos mayores en todo el país. El gobierno ha destinado más de 210 mil millones de pesos para el subsidio.

Por: Danilo Pérez

Julio 15, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

### Buenafeé conquista nuevos mercados en China, España y Estados Unidos

Buenafeé, marca colombiana de café liofilizado, anuncia su expansión a mercados de China, España y EE.UU., adaptando sus perfiles de sabor a las preferencias locales. Este avance permitirá vender medio millón de tazas diarias, aumentando ventas en un 5%.

Por: Danilo Pérez

Julio 15, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

### Prosperidad Social: detalles de Renta Ciudadana, Renta Joven y Devolución del IVA

El Departamento de Prosperidad Social (DPS) ha anunciado detalles importantes sobre los programas Renta Ciudadana, Renta Joven y Devolución del IVA. Estos programas están diseñados para proporcionar apoyo económico a hogares y jóvenes en Colombia, y los beneficiarios deben cumplir ciertos requisitos para seguir recibiendo los incentivos. Prosperidad Social ha

Por: Alejandra León

Julio 14, 2024 PÚBLICO

## Más reciente



### Ministerio de Defensa destaca la contundente respuesta del ejército en el Cauca

El Ministerio de Defensa y Seguridad usa redes sociales para validar la actuación de las tropas del Comando Específico del Cauca, mostrando respaldo a las operaciones militares. Esta estrategia busca mantener informada a la ciudadanía sobre las iniciativas de seguridad del país.

Por: Inteligencia Artificial

Julio 15, 2024 PÚBLICO



### Operativo conjunto desmantela explotación ilícita en Cauca

Las autoridades colombianas lograron un golpe contra la explotación ilícita de minas en Cauca, impactando las finanzas criminales del EMC, que se beneficiaba de la actividad ilegal.

Por: Inteligencia Artificial

Julio 15, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

### Gobierno y EMC prorrogarían cese al fuego: disidencias de Valle, Cauca y Nariño quedarían excluidas

El Gobierno colombiano prórroga el cese al fuego con las disidencias del EMC participantes en diálogos de paz, excluyendo a grupos violentos en Valle del Cauca, Cauca y Nariño. La tregua podría extenderse hasta enero de 2025. La decisión genera incertidumbre sobre el proceso de paz futuro.

Por: Danilo Pérez

Julio 15, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

### JEP da inicio a juicio contra coronel (r) Hernán Mejía acusado por falsos positivos

La Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) de Colombia celebrará la primera audiencia preparatoria contra el coronel (r) Hernán Mejía, excomandante del Batallón La Popa, acusado de 75 casos de 'falsos positivos'. Mejía, actualmente en libertad condicional, niega su responsabilidad.

Por: Danilo Pérez

Julio 15, 2024 PÚBLICO

# EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)